



Síntesis de medios

25 de julio 2024

Primeras Planas

Huyen a Guatemala por narcoviolencia
Tribunal exonera a AMLO por injerencia en elección
Frutas y verduras disparan inflación
Sheinbaum refuta a Trump: "hay avances" en combate al crimen
Aún no me mande a "La Chingada", pide AMLO a Trump
Sheinbaum y AMLO refutan a Trump sobre cárteles: Hay avance en seguridad
Propone Batres tope a rentas en la CDMX
Puro caos
¡Se sacan la espina!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CDMX, con la menor percepción de inseguridad desde hace 6 años

Al menos 40.8 por ciento de los capitalinos considera que vivir en la CDMX es seguro, por lo que es la cifra más alta registrada desde marzo de 2018, de acuerdo con la ENSU del Inegi. El resultado fue destacado por el jefe de Gobierno, Martí Batres, así como por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, quienes indicaron que esto era por las tareas de seguridad en la entidad. [La Razón](#)

Gómez, Menchaca y Brugada se reúnen con Sheinbaum

La electa jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, habló de la coordinación entre las entidades de la zona metropolitana para lograr un ordenamiento. Además, informó que será en la segunda semana de agosto cuando dé a conocer su Gabinete donde recordó que el actual secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, será ratificado en el cargo. [24 Horas](#) sin mención: [Diario Imagen](#)

Honran al jefe Milton

La Comisión Permanente del Congreso de la CDMX guardó un minuto de silencio en memoria de Milton Morales, quien era coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, asesinado el 22 de julio en Coacalco, Estado de México. La Alianza Verde Juntos por la ciudad presentó un pronunciamiento ante el pleno donde condenaron este hecho y pidió a las autoridades dar con los responsables. [El Herald de México](#)

Fiscalía indaga todos los casos del comisario

Ulises Lara López, encargado de despacho de la FGJCDMX, aseguró que, tras el asesinato de Milton Morales Figueroa, quien era mando de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se trabaja en una investigación interna en la **policía local**, así como en los casos que llevaba y sus relaciones personales. Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano, comentó que se ofreció al gobierno capitalino la línea de seguridad del organismo para que ahí se puedan recibir reportes anónimos. De acuerdo con el periodista Antonio Nieto, un grupo de sicarios siguió a bordo de carros al funcionario de la **SSC** desde que salió de su domicilio, hasta que finalmente lo asesinaron en la calle, frente a un local de venta de pollos. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

25 de julio 2024

Nivel de percepción de inseguridad en CDMX, el más bajo en la historia

Autoridades capitalinas informaron que, en junio de este año, la percepción de inseguridad alcanzó el nivel más bajo de la historia con 51.5%, de acuerdo con la ENSU. Mientras tanto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** refirió que, al inicio de esta administración, en diciembre de 2018, se encontraba en 82.9% y ahora se reportan 31.4 puntos menos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Rescatan a joven que iba a suicidarse

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un joven en aparente estado de ebriedad que intentaba lanzarse desde un puente ubicado en avenida Acoxa, de la colonia Exejidos de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Matan a hombre mazahua de tres balazos en Tepito

Un comerciante mazahua fue asesinado a balazos en calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso, el responsable logró escapar corriendo entre los puestos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ultiman a hombre tras una discusión

Un hombre fue asesinado de varios balazos en la cabeza, tras sostener una discusión con otro sujeto en calle Brigada Álvarez, de la colonia Ejército de Oriente Zona Peñón, alcaldía Iztapalapa. El asesino escapó en una camioneta rumbo al Estado de México. [Basta](#) / [Metro](#)

Dan tunda dos ladrones del Face

Personal de la **policía capitalina** detuvo a dos sujetos relacionados con el robo de dinero en efectivo a un ciudadano, quien pretendía realizar la compra de un vehículo. La acción se llevó a cabo tras un reporte de disparos de arma de fuego en calle Kantunil, de la colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Queda familia atrapada tras derrumbe de barda

Una familia quedó atrapada tras caerse una barda al Interior de su domicilio, ubicado en la calle De las Rosas, en la colonia San Miguel Topilejo. Elementos de Protección Civil y **policíacos** rescataron a dos mujeres, tres menores y un hombre. [Basta](#) / [El Universal](#)

Aseguran a El Trompas de La Unión Tepito

En calles de la alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Luis Erick "N", El Trompas, integrante de La Unión Tepito, en posesión de más de 200 dosis de narcóticos, cartuchos útiles y un vehículo. Su captura se dio en la Cerrada Miguel Negrete, de la colonia 10 de Mayo, donde manipulaba envoltorios como los que son utilizados para la distribución de droga, por lo que los uniformados se acercaron para realizarle una revisión preventiva. [Basta](#) / [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Arrestan a dos por robo a usuarios del AICM

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos señalados de integrar un grupo delictivo que asalta a cuentahabientes o pasajeros que acuden a casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la CDMX. Sebastián "N" y Miguel "N", de 41 y 52 años, fueron arrestados durante el cumplimiento de una orden de cateo que se efectuó en un domicilio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Fueron aseguradas dos calaveras de auto, un engomado de vehículo con reporte de robo, placas de circulación del Estado de México y una placa de circulación emitida en el estado de Guanajuato. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

25 de julio 2024

¡Insólito! Roban dinosaurio de una exposición

Un dinosaurio fue robado de la exposición Jurassic World, en el estacionamiento del centro comercial Perisur, en la alcaldía Coyoacán, el cual está valuado en 2 millones de pesos. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los organizadores de la atracción presentaron su denuncia ante la FGJ CDMX. La **Policía capitalina** informó que la zona se encuentra resguardada por personal de seguridad privada de los organizadores de la exposición. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Financiero](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Bellas Artes. Encapsulan a vendedores mazahuas

Policías de Ciudad de México encapsularon a comerciantes mazahuas con discapacidad frente al Palacio de Bellas Artes; el grupo protestaba en demanda de un espacio para vender sus productos. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

En CDMX, en los últimos tres años, cuatro casos de robo de agua sólo en Tlalpan

Sin especificar el número de tomas clandestinas halladas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** presentó un informe al Congreso capitalino sobre cuatro casos en los últimos tres años de huachicol o extracción ilegal de agua sólo en la alcaldía Tlalpan. El documento fue presentado a partir de un exhorto hecho por el pleno, con lo que se informó que, a partir de dichos operativos coordinados con la FGJ, realizados bajo órdenes de cateo, se detuvo a cuatro personas y se incautaron una decena de pipas de agua con capacidades de hasta 10 mil litros, así como el aseguramiento de cisternas e inmuebles. [La Jornada](#)

Edil resalta efectividad de Blindar MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, destacó que la estrategia de Blindar MH ratificó la demarcación como la tercera con la mayor percepción de seguridad en la ciudad, de acuerdo con la ENSU del Inegi. En el reporte sobre seguridad correspondiente al segundo trimestre, el sondeo señala que dos de cada tres miguelhidalguenses aseguran sentirse seguros en esta demarcación. [El Universal](#)

Columna Sube y Baja: Pablo Vázquez, Jefe de la policía de la CDMX

Se especializó en seguridad y políticas públicas. Tras la salida de García Harfuch, el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, lo designó como el nuevo titular de la dependencia. En su gestión, se logró una percepción de seguridad que es histórica. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Puente Político: Omar García Harfuch no le teme a nada / Laura Puente

La amenaza del Cártel Jalisco Nueva Generación después del atentado en contra de Omar García Harfuch y el asesinato de **Milton Morales** son asuntos delicados que deberán cuidar los equipos de inteligencia encabezados por Audomaro Martínez, encargado del CNI. [El Heraldo de México](#)

Columna Invitada: Crisis en Seguridad: Desafíos / Javier Agustín Contreras Rosales

En los últimos días se ha generado una gran conmoción por el asesinato del **Comisario Milton Morales Figueroa**. Esto se debe a que este funcionario público se desempeñó destacadamente en la investigación de grupos criminales. Logró el arresto de varias células criminales, un acto que se suma a los más de 172 asesinatos de miembros del cuerpo policial, además de los 17,143 homicidios dolosos registrados hasta el pasado martes 23. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

25 de julio 2024

Columna Binoculares / Por fin

Ya sin Clara Brugada como alcaldesa, por fin los vecinos de aquella demarcación se sienten seguros. Así lo demuestra la ENSU que dio a conocer el Inegi. Ya sería el colmo que después del impresionante número de **policías** y elementos de las fuerzas armadas que han destinado los tres niveles de gobierno a ese territorio, no se vieran resultados. Aunque otros alcaldes lo dicen en privado, ya quisiera cualquiera de ellos que el Gobierno local o federal destinara tantos recursos para la seguridad en las demarcaciones que gobiernan. [El Grafico](#)

Crónica: ¿Comunicado o posicionamiento? / Eduardo Cedillo

En la Conferencia, el coordinador de la bancada del Partido Verde, Javier Ramos, solicitó integrar un posicionamiento de su bancada sobre el atentado al Comisario **Milton Morales Figueroa**, expresando sus condolencias y lamentando su muerte. [Reforma](#)

Policíaco

Va por la tanda y la matan de una tunda

Una mujer que se dedicaba a organizar tandas fue hallada sin vida a golpes tras recibir una llamada en un paraje de Camino Real, en la colonia Jardines del Llano, alcaldía Tláhuac. Al lugar acudieron **elementos policíacos**, quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se despachan a peligroso exconvicto

Un hombre, quien acababa de salir de la cárcel, fue ejecutado a balazos cuando platicaba con otros dos sujetos en calle Loreto Favela, de la colonia San Juan de Aragón VII Sección, en la alcaldía Gustavo A. Madero; sus acompañantes resultaron lesionados, mientras los responsables huyeron en una motocicleta. El sitio fue resguardado por **elementos policíacos**. [Basta](#)

Justicia

Alessandra asegura que fue torturado supuesto perpetrador del atentado en su contra

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo, aseveró que Juan "N", uno de los presuntos agresores durante su atentado, fue torturado por la Fiscalía capitalina para que aceptara la responsabilidad, asegura que le sembraron droga al momento de su detención, además de que se le advirtió que, de no aceptar participación en el ataque, se le imputaría el delito de narcomenudeo y su padre también sería encarcelado. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#)

Extorsionadores amenazan a cura

El párroco Abraham "N", de la Parroquia Cristo Salvador y Señor, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, fue amenazado de muerte por extorsionadores, quienes le han dejado cabezas de cerdo y llaman por teléfono para que pague derecho de piso. La Fiscalía capitalina ya investiga los hechos. [Basta](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

ROBABAN CASAS DE CAMBIO EN EL AICM

Detienen a dos que formaban parte de grupo delictivo



Se les aseguraron autopartes, engomados, placas de automóviles, así como un arma de fuego y un teléfono celular /CORTESÍA: SSC CDMX